



LÍNEA 1

Paz, Víctimas, Reconciliación y Derechos Humanos



Investigar sobre paz y derechos humanos no es solo analizar normas, sino imaginar nuevas formas de justicia y reconciliación. Esta línea de investigación se inspira en una visión biolenta, donde el conocimiento se construye con profundidad, sin apresuramientos, con ética y compromiso social. La paz no se decreta, se cultiva con el tiempo, a través de la comprensión de las causas

del conflicto, el reconocimiento de las víctimas y la creación de espacios para la memoria y la reparación.

Este enfoque ha permitido desarrollar investigaciones sobre **buenas prácticas en contratación pública**, promoviendo la transparencia y la lucha contra la corrupción. También se han impulsado **estrategias de prevención de la violencia escolar**, asegurando entornos seguros para la niñez y la juventud. Además, la línea ha fortalecido los mecanismos de **justicia transicional**, garantizando que las víctimas del conflicto armado tengan acceso a verdad, justicia y reparación.



¿Por qué unirse?

- Contribuye a la construcción de una paz sostenible a través del Derecho.
- Investiga y diseña soluciones para mejorar el acceso a la justicia y la protección de los derechos humanos.
- Sé parte de un espacio que transforma la realidad social con investigación crítica y compromiso ético.

ODS relacionados:

- 5: Igualdad de Género
- 10: Reducción de las desigualdades
- 16: Paz, Justicia e Instituciones Sólidas

LÍNEA 1